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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Выбор метода организации строительства энергоэффективного одноэтажного жилого дома».Целью выпускной квалификационной работы является разработка технических решений, направленных на повышение энергоэффективности одноэтажного жилого дома при проектировании, а также выбора метода организации строительно-монтажных работ при его возведении. Здание расположено в Республике Коми, деревня Вендинга. Для достижения поставленной цели решались задачи по теплотехническому расчету ограждающих конструкций и другими мероприятиями по обеспечению энергоэффективности, а также были разработаны календарные графики и таблицы трудоемкости методов организации строительства, на основе которых был выбран оптимальный вариант.Результатом выпускной квалификационной работы является готовый проект на возведение одноэтажного жилого дома, выполненного в соответствии с заданием на дипломный проект и с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года No87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          The theme of the final qualification work: "The choice of a method for organizing the construction of an energy-efficient one-story residential building."The purpose of the final qualifying work is to develop technical solutions aimed at improving the energy efficiency of a one-story residential building during design, as well as choosing a method for organizing construction and installation work during its construction. The building is located in the Komi Republic, the village of Vendinga. To achieve this goal, the tasks of thermal calculation of enclosing structures and other measures to ensure energy efficiency were solved, as well as calendar schedules and tables of labor intensity of construction organization methods were developed, on the basis of which the best option was chosen.The result of the final qualifying work is a finished project for the construction of a one-story residential building, completed in accordance with the task for the graduation project and with the requirements of Government Decree No. 87 of February 16, 2008 "On the composition of sections of project documentation and requirements for their content".
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